

minato ujina

—みんなどうじな—

CONTENTS

第二十回ふれあい祭	1、2	グリーンロード	4
土曜市	2	お知らせ	4
お誕生日デザート	3	新職員紹介	4
納涼かき氷祭	3	編集後記	4

vol.68
2024



第二十回ふれあい祭

この度、二十回目となるふれあい祭を11月2日土曜日に開催致しました。5年ぶりのため、忘れていたことがあります。新しい職員はふれあい祭自体経験のない職員もあり、規模を縮小し、子供向けと対象を絞り、チラシの宣伝も小さく行いました。当日は最悪なことに携帯の警報が鳴っていました。警報が出ておりましたが、この日は利用者の皆様の昼食はサンドイッチとカレーをキッズメニューに依頼していましたが、この日は大雨となりました。例年より規模を小さくしたことが原因か、大雨のためか来客は少なかったですが、5年ぶりに活気のある行事となりました。子供向けということで以前にきていたことがあります。男性保育者バンドの大丸ロケッツに御出演いただきました。バンドメンバーの方も当日は警報の関係で職場に待機せざるをえなかつた方もおられ、本来のボーカル担当の人なしで、見事に場を盛り上げていただきました。また、私達のトップである小田会長自ら先陣をきりアコーディオン演奏を行い、職員と職員のお子様で結成されたSUDC & MLGのダンスがありました。利用者の皆様、保護者の皆様と内部のメンバーが多くなりました。地域の方もちらほらと来られ、温かく和氣あいあいとした地域



minato ujina
みんなどうじな

通巻第六十八号 発行／社会福祉法人広島県肢体障害者連合会 障害者支援施設セルフ宇品（〒734-0003広島市南区宇品東六丁目一番一〇号）電話／〇八一一二五三一〇八一 FAX／〇八一一五四一三四一〇



令和6年10月5日に今年度2回目となる宇品東連合町内会合同の地域清掃を行いました。連日猛暑が続き、ガザニアの葉が元気がなくなっているところがあちらこちらに確認できました。今回は枯れた場所の除去から新しいガザニアの花苗の植樹があるため、雨天中止は避けたく晴天を祈っておりました。前日までは雨が降っていましたが、当日はぱっちり晴れとなり、今回も開催することが出来たことに感謝です。

イオン宇品店の皆様は以前より安定してたくさんの方が来て下さり、マツダ宇品店の皆様は更に前回より多くのスタッフ姿の皆様が駆けつけて下さり、更に町内会の方で初めて家族で参加された方もおられました。地域の皆様で行つたことが実感できる活動となりました。

（木村）

グリーンロード

お知らせ

退職者3名をお知らせ致します。

平成21年10月に入職いたしました

て、約15年余り、このたび、9月30日をもちまして退職をいたしました。皆様には大変お世話になりました。厚くお礼申し上げます。

在職中、何度か運営内容の変更があり、心折れそうになることもあります。堀野支援員は派遣契約期間満了のため退職です。堀野支援員の最後の出勤日の写真がありますので左記に掲載します。美濃栄養士は本人の挨拶を下記に掲載致します。

堀野支援員は派遣契約期間満了のため退職です。堀野支援員の最後の出勤日の写真がありますので左記に掲載します。美濃栄養士は本人の挨拶を下記に掲載致します。

保護者様におかれましても、いつも温かい言葉をかけていただき感謝申しあげます。



新職員紹介

令和6年9月から送迎をさせてもらっています、岡山正治と申します。私は株式会社ヒロエーで27年間トラックの運転をしてきました。前任者の前田さんの紹介でセルフ宇品に入りました。利用者さんに、安全、安心、出来る運転を心がけていくようにします。私は

編集後記

時間が経てば職員の顔ぶれも変わりますが、退職された職員の方、短い長い関係なくお世話になりました。退職があれば、入職もあります。今回紹介出来なかった方は、次号で紹介できればと思います。

今年は暑い夏が続き秋がほとんどなく、紅葉を楽しむことが出来なかった人も多いのではないでしょうか。秋が終わるまでにはこのみなどうじな68号の発刊を目指しておりましたが、あまりにも暑い日が続いたので、まだまだ作成に時間がかかると思いきやいつの間にか12月のお届けとなり、大変お待たせ致しました。夏の行事の記事は季節外れとなりましたが、暑かった夏を思い出して、温まっていただけると幸いです。最後にセルフ宇品のインスタにふれあい祭の様子がアップされていますので、是非ご覧下さい。（木村）

ならではの楽しいお祭りとなつた
と思います。

最後になりましたが、バザー物
品、ボランティアのご協力いただ
いた保護者の皆様、並びにbingo
の景品をご協賛いただいた企業の
皆様、たくさんのご協力をいただ
き本当にありがとうございます。
来年は規模を大きく日頃お世
話になつておられる地域の皆様に喜
んでいただけるふれあい祭を行
いたいと思いますので、また来
年もよろしくお願ひ致します。

(木村)



土曜市

広島みなど夢花火大会が五年ぶりに開催が決定と
なり、花火大会の日に合わせて土曜市も復活しまし
た。数回前より人の行き来が少ない通常の土曜日よ
りも、「一年で一番往来が多い花火大会で、利用者の
皆さんに携わることは出来ませんが、少しでも利用者
の皆様の工賃UPにつながればとの思いで職員が家
庭サービスを差し置いて、花火の音だけを聞きなが
ら必死に販売を行いました。販売物は検討を重ねた
結果、かき氷、フランク、飲み物、光るおもちゃと
なりました。暗くなる前は港に向かう人はいますが、
こちらに興味を持つてもらえませんでしたが、時間が
がたち暗くなり始めたころからは、行列が続きまし
た。小谷施設長にかき氷作りははずつと一人で対応し
ていただきました。来年以降は若手がバトンを引き
継いでくれることだと思います。皆様夜遅くまでお疲
れ様でした。

(木村)



お誕生日デザート

8月27日に7月と8月の誕生日を迎えた利用
者様のお祝いをしました。夏生まれの利用者様は14
名いらっしゃいました。皆様が生まれた時の夏の気
温は、今と比べてどうだったのでしょうか。きっと
今より涼しく、扇風機だけで過ごされた思い出があ
る方が多いのではないかと思います。家の窓を開
け、扇風機だけで過ごせた子供時代を懐かしく思
い出しました。

今回の誕生日会は、昼食時にデザートとしてゼ
リーを準備しました。毎年恒例のお誕生日カードも
添えて、ささやかなお祝いをさせていただきました。
カードには、「1年が過ぎるのがとても早く感じ
ます。元気に過ごしましょう。」と書いてありました。
この言葉のとおり、月日が流れるのは早く毎日
があつという間です。セルフ用品で過ごされる皆さ
んが、特に何か無くても当たり前に毎日顔を合わ
せ、こつこつと作業に取り組み、お疲れ様とあいさ
つをして1日を終えられることが続けられていな
ど思いました。お誕生日を迎えた利用者様、お
めでとうございます。一つ歳を重ねられた1年が健
康で楽しいことが多い日々になりますように！

(谷所)



納涼かき氷祭

梅雨時期での開催で注文が減るかな
と心配でしたが、例年通りの注文を頂
きありがとうございます！ある利用者
さんが「蒸し暑い時期のかき氷もいい
ね！」と笑顔で話されてたので、暑
い時期にか
き氷会を開催
することが多
かったのですが、今
年は6月くらいから
暑い時期にか
き氷会は気分転換も兼ねて良かつた
のではないかなどと思いました。今後の
希望を聞いたアンケートの中に、氷の
おかげで欲しく、シロップの味を
ハーフ&ハーフでかけたい、小豆付き
の練乳も希望者はトッピング可能でし
た。

かき氷の味は今回私でしたが、師
匠（小谷施設長）のように均一でふわ
ふわの氷を削るのは難しく、
シャリシャリの氷に削れて
しまうなど苦戦しました。今
後は美味しいかき氷を作れ
るように鍛錬していきます。

早めの開催となりました。
かき氷の味は以前利用者さんに行つ
たアンケートで1番、2番人気であつ
た定番のイチゴとメロン、甘くて人気
の練乳も希望者はトッピング可能でし
た。

(正木)



水の削り手は今回私でしたが、師
匠（小谷施設長）のように均一でふわ
ふわの氷を削るのは難しく、
シャリシャリの氷に削れて
しまうなど苦戦しました。今
後は美味しいかき氷を作れ
るように鍛錬していきます。

